



Respuestas

Durante el Tercer Debate Chilango para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada se dedicó a atacar a Clara Brugada, pero el panista nunca vio venir que el emecista Salomón Chertorivski se sumaría a las críticas y evidencias de la morenista contra él.

Taboada intentó -en más de una ocasión- lavarse las manos de las acusaciones, que no sólo le han hecho durante los debates anteriores, sino desde hace mucho tiempo, respecto al Cártel Inmobiliario.

Acusó al presidente López Obrador haciendo alusión a un video que se difundió en redes sociales que, de acuerdo con morenistas, fue editado y sacado de contexto.

Para mí basta recordar que muchos de los funcionarios que pertenecieron a la alcaldía Benito Juárez están acusados de corrupción inmobiliaria. Unos están prófugos de la justicia y otros tantos purgan una pena en la cárcel, como es el caso del exdelegado Christian Von Roehrich.

No puedo evitar recordar su carita cuando fue detenido en la garita, mientras intentaba escapar a Estados Unidos. Cambió los Hugo Boss por tenis y el peluquero dejó de verlo por un largo tiempo, como lo confirmaban sus barbas largas y el cabello desaliñado.

Pero bueno, Chertorivski, que a mi parecer no tiene nada que perder y nada que ganar, le recordó en reiteradas ocasiones el tema del Cártel Inmobiliario, así como Brugada.

Taboada no tenía respuestas claras a los señalamientos y cuestionamientos.

No le quedó más que la infamia, el desprestigio y la descalificación para “debatir” con sus contrincantes.

El 2 de junio se acerca y la gente debe tener claro que los actos de corrupción y el Cártel Inmobiliario en la Benito Juárez equivalen a 7 mil millones de pesos. Yo no más ahí se les dejo como recordatorio.

